

► EMPLEO



La consejera de Trabajo, junto al alcalde de Daimiel (2i), visitó las instalaciones de Cocemfe-Oretania. / LT

El 75% de la plantilla de Cocemfe-Oretania trabaja con contrato indefinido

María Luz Rodríguez visitó el centro de Daimiel y destacó que es una «parte importante» de la Estrategia Regional recientemente aprobada

• La consejera de Trabajo destacó que la región «cuenta con 96 centros, que dan ocupación a más de 1.800 personas con discapacidad, y se han invertido 9,8 millones».

LA TRIBUNA / DAIMIEL

La consejera de Trabajo y Empleo, María Luz Rodríguez, visitó el pasado viernes las instalaciones del Centro Especial de Empleo que tiene Cocemfe-Oretania en la localidad. Con una plantilla de 60 empleados, el 75% de ellas con contrato indefinido, el centro, según su presidente Eloy Sánchez de la Nieta, «pretende ser la prueba más evidente de que las personas con algún tipo de discapacidad también pueden trabajar».

El propio Sánchez de la Nieta explicó las actividades que está desarrollando el Servicio de Integración Laboral (SIL), donde en la actualidad se está desplegando el Plan Experimental de Empleo y las acciones de orientación profesional para el empleo (OPEAS). Una de ellas es la fabricación y montaje de transformadores y componentes eléctricos, primera en desarrollar Cocemfe Oretania. No obstante, hay nuevas incorporaciones como el reciclaje de residuos sólidos urbanos, actividad que se realiza en Almagro, u otras prestaciones como la limpieza de residencias o los servicios de conserjería en instalaciones municipales.

Cocemfe-Oretania ha formado «parte importante», en palabras de la consejera, en la Estrategia Regional para el Empleo de las Personas con Discapacidad que fue aprobada la semana pasada en Consejo de Gobierno. La estrategia cuenta con ocho objetivos primordiales. Por un lado, mejorar las tasas de empleo en este colectivo y, por otro, optimizar las condiciones de trabajo y combatir la discriminación en los puestos de trabajo. Los centros especiales de trabajo, como es el caso de Cocemfe-Oretania, son, según Rodríguez, «el eje principal de esta estrategia».

«Castilla-La Mancha cuenta en la actualidad con 96 centros, que dan ocupación a más de 1.800 trabajadores con discapacidad, una cifra que asciende a más de 9,8 millones de euros invertidos en igualdad», explicó Rodríguez. De esos centros, continuó, «el 70% se ubican en ayuntamientos gobernados por el PSOE y el 30% en lugares regidos por el PP». En ese sentido, la consejera hizo un llamamiento a la sociedad y sobre todo a los empresarios para que incorporen los servicios de este tipo de centros especiales.

Por su parte, el alcalde de Daimiel, que junto al delegado provincial de Empleo, Luis Díaz Cacho, y la concejala de Empleo, Marisa García Bartall, visitaron también las instalaciones, mostró su agradecimiento al Gobierno de Castilla-La Mancha «por lo bien encaminadas que van las propuestas de empleo en Daimiel» e hizo

hincapié en el plan de choque, las escuelas taller y los programas de empleo municipales.

BREVES

MEDIO AMBIENTE

El Patronato de Las Tablas se reúne hoy en Villarrubia

■ La Agencia de Desarrollo Local de Villarrubia de Acogerá a las 11 horas la reunión de los miembros del Patronato Rector del Parque Nacional de Las Tablas de Daimiel. En el orden del día, los miembros escucharán el informe del director del OAPN, José Jiménez, sobre las actuaciones del Ministerio en el parque. Después, Carlos Ruiz expondrá la situación ambiental y de gestión. El siguiente punto abordará la convocatoria de subvenciones en la zona de influencia socioeconómica. Otros informes tratarán sobre del cerramiento metálico de 3.000 metros cuadrados en una parcela de Villarrubia solicitada por la Protectora de Animales.

CULTURA

El Ayala acogió una actuación del taller de musicoterapia

■ El Teatro Ayala acogió el pasado sábado la actuación de los participantes en el taller de musicoterapia. Como comentó la concejala de Bienestar Social, Cristina Maestre, fue «una noche muy quijotesca». Los participantes en esta actuación acuden al taller que, por sexto año consecutivo, se celebra durante dos días a la semana en el Centro Mottilla, y se les ayuda a su rehabilitación cognitiva, física e intelectual a través de la música y la danza.

► RELIGIÓN

La Junta de Hermandades se incorpora a las nuevas tecnologías con su página web

LT / DAIMIEL

La Semana Santa de Daimiel cuenta desde hace poco más de un mes con una imagen renovada de cara a la red. La Junta de Hermandades presentó el pasado sábado www.ssanta-daimiel.org, una adaptación a los nuevos tiempos que hará llegar la Semana Declarada de Interés Turístico Regional en 2002, a todas las partes del mundo.

«Queremos que esta web sea un canal de comunicación con esos daimieleños que no residen en la localidad», declaró el presidente de la Junta de Hermandades, Jesús Martín-Consuegra.

El banner con las fotografías de las distintas hermandades y el emblema de la junta de Hermandades dan la bienvenida al usuario en la nueva página. Junto a éste, el presidente de la Junta saluda e informa de las distintas posibilidades que ofrece el portal. A través de esta página el navegante puede acceder a las distintas cofradías.

Las grandes novedades del espacio, que ha sido subvencionado por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, es el calendario que aparece en la portada. En él, los usuarios estarán al día de las actividades que se realicen en la localidad.

airberlin está de aniversario,
¡Celebralo con nosotros!
3 días a precios de risa.

Sólo hasta el
11.11.09

Muchos más billetes a Mallorca
desde **29 €***
o a Alemania
desde **69 €***
Reserva en airberlin.com/risa

NIKI Partner of airberlin

airberlin.com
Your Airline.